



UFAP CP AIX-Luynes

LES COMPTES NE SONT PAS BONS THIERRY ...

Le bureau local **UFAP UNSa Justice** a alerté le directeur interrégional sur le manque d'effectif chronique sur le centre pénitentiaire d'Aix-Luynes lors de son « passage éclair » avec le Directeur l'Administration pénitentiaire. Cette situation se ressent sur l'ensemble de tous les corps et grades confondus, ce qui accentue l'épuisement et l'insécurité permanente au sein de notre structure, notamment chez nos administratifs.



Le bureau local **UFAP UNSa Justice** s'interroge sur l'avenir et la sécurité de notre établissement et s'indigne au vu la parution des postes publiés à la campagne de mobilité des surveillants brigadiers qui ne prévoit aucun apport en personnel malgré les **70 postes vacants**. Le directeur interrégional persiste à ignorer l'actualité violente et les failles de sécurité au sein du Centre Pénitentiaire dû au manque de moyens humains et matériels.

Ce manque d'agents oblige notre Direction à rappeler les personnels qui sont déjà à bout, tout en fermant des postes par manque de surveillants. Cette situation provoque l'explosion des heures supplémentaires trimestrielles.

Tout ceci génère de la fatigue, du stress, de la nervosité et la perte des liens familiaux, ce qui engendre un absentéisme record et un certain nombre d'accidents de service. Cette situation plonge le personnel dans une atmosphère d'insécurité et oblige l'établissement à fonctionner à flux tendu dans tous les services.

Monsieur le Directeur Interrégional, vous êtes l'un des responsables de la situation actuelle de notre établissement.

Le bureau local **UFAP UNSa Justice** **EXIGE** une réévaluation des postes proposés pour notre établissement et un abondement en personnel de tous corps et grades confondus.

Le Bureau local **UFAP UNSa Justice**

Le 17 octobre 2024